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EXTRACTO ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 
CELEBRADA EL DÍA 20 DE SEPTIEMBRE DE 2024.  

(33) 

 
En la ciudad de Palencia y en la Casa Consistorial, siendo las nueve horas y treinta 

minutos del día veinte de septiembre de dos mil veinticuatro, se reúne la Junta de 
Gobierno Local, en sesión ordinaria, en primera convocatoria. Preside la Ilma. Sra. 
Alcaldesa, D.ª Raquel Miriam ANDRÉS PRIETO, con asistencia de los siguientes miembros 
de esta Junta: Don CARLOS JOSÉ HERNÁNDEZ MARTÍN, Doña JUDITH CASTRO GÓMEZ, 
perteneciente al Partido Socialista Obrero Español, Don DOMICIANO FÉLIX CURIEL 
LOBATO y Doña MARÍA ISABEL CONTRERAS LORIDO pertenecientes a Vamos Palencia,  
Don VICTOR TORRES ALBILLO del Partido Popular, Doña SONIA LUISA LALANDA 
SANMIGUEL de Vox y Don RODRIGO SAN MARTÍN FRANCO de Izquierda Unida-
Podemos. Asistidos por Dª Rosa de la Peña Gutiérrez, Secretaria General. No asistió, 
habiéndose excusado, Doña MARTA FONT BELMONTE de Vamos Palencia.  

 
Abierta la sesión por la Presidencia, se procedió a examinar los asuntos que 

integran el Orden del Día, adoptándose los siguientes acuerdos:  
 

1.- Aprobación, si procede, del borrador del Acta de la sesión ordinaria celebrada el 
día 13 de septiembre de 2024. 

 
Se aprueba el borrador del Acta de la sesión celebrada el día 13 de septiembre de 
2024. 

 
2.- CONTRATACIÓN.  
 

2.1 Propuesta exclusión de licitador en el procedimiento para contratar el suministro 
de diverso vestuario con destino a la plantilla de Policía Local del 
Ayuntamiento de Palencia por falta de subsanación de documentación 
administrativa. 

 
 La Junta de Gobierno adopta el siguiente acuerdo: 

 
1º.- Excluir del procedimiento de licitación al licitador GOCOTEX S.L., por cuanto 

no ha subsanado la documentación administrativa en el plazo otorgado para 
ello en el requerimiento de subsanación. 

  
2º.- Continuar con la negociación con la mercantil SAGRES S.L., por cuanto acredita 

que cumple los requisitos previos para contratar. 
 
3.- BIENESTAR SOCIAL. 
  

3.1 Aprobar la justificación del convenio-subvención con la Asociación 
Universitaria Palentina (ACUP) en materia de coordinación y supervisión del 
transporte universitario Palencia-Valladolid y actividades de dinamización de la 
vida cultural universitaria palentina, curso 2023-24. 

  
La Junta de Gobierno adopta el siguiente acuerdo: 
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 Aprobar la cuenta justificativa del convenio-subvención con la Asociación 
Universitaria Palentina (ACUP) en materia de coordinación y supervisión del 
transporte universitario Palencia-Valladolid y actividades de dinamización de 
la vida cultural universitaria palentina, curso 2023-24. 
 

 Resolución: Aprobado por Junta de Gobierno Local de 05 de julio del 
2024 

 Importe concedido: ................................... 12.500,00 € 

 Importe del anticipo realizado: ........................ 0,00 € 

 Importe justificado: ................................... 12.500,00 € 

 Plazo de justificación: ................  31 de julio de 2024 

 Fecha de registro de la justificación: 27 de julio de 2024 
 

 
4.- CEMENTERIO. 
  
 4.1 Aprobar cambio de titularidad de sepulturas. 
  
 4.1.1 Otorgar el cambio de titularidad del derecho funerario sobre la sepultura 

Nº 6, Fila 9, Término 18 y Sección 4ª Izda. del Cementerio Municipal 
"Nuestra Señora de los Ángeles"  

 
 
5.- INFORMES, RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

INFORMES. 
 
D.ª Miriam Andrés Prieto, Alcaldesa-Presidenta, informó a los miembros de los 
distintos grupos políticos del socavón de la avenida Santiago Amón, producido 
presumiblemente por una fuga en el colector de aguas residuales. Aquona, empresa 
que gestiona el servicio de abastecimiento municipal de agua y Ayuntamiento 
trabajan en la reparación de la zona, con un plazo de ejecución de 10 días.  

 
RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 
1. D. Rodrigo San Martín Franco de IU-Podemos, formuló las siguientes Preguntas: 
 

- Preguntó por el motivo de no avisar con antelación de las fechas de la MoviSop 
a los comercios afectados por la misma. 

 
 Contestó D.ª Judith Castro Gómez, señalando que el retraso se ha debido a problemas 

internos de organización en la Agencia de Desarrollo Loca. 

 
- Preguntó por la plataforma/refugio que se iba a poner en la Plaza de San 

Juanillo para los patos y que no ha aparecido a día de hoy y ha pasado un 
año. 
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 Contestó D.ª Miriam Andrés Prieto, quien dijo que el Servicio de Medio Ambiente está 
llevando a cabo actuaciones al respecto. 

 
- Preguntó, cómo hizo ayer en el Pleno, por el servicio de la grúa, dado que no 

le quedó muy claro cuándo se piensa avanzar con este tema. 
 

Contestó la Sra. Alcaldesa señalando que el expediente está en el Servicio de 
Contratación, por lo que se ha iniciado el mismo. 

 
 

2. Dña. Sonia Lalanda Sanmiguel de Vox, formuló los siguientes Ruegos y Preguntas: 
 
- Trasladó un resumen de la forma de convocar las últimas Comisiones 

Informativas (email, Carpeta Electo, Agendado). 
 

Piden, como en ocasiones anteriores, la unanimidad en la forma de convocar 
las Comisiones. Así también que en la carpeta del electo de cada concejal se 
refleje toda la documentación de cada Comisión, no solo de la designada. 
Algunas Comisiones lo hacen y otras no. Que se dé aviso por email al grupo 
municipal de la convocatoria. Que se agende de manera automática en la 
agenda google del grupo municipal. 

 
3.1 D. Domiciano Félix Curiel Lobato de Vamos Palencia, formuló el siguiente Ruego: 

 
- Rogamos que se repare de forma urgente el agujero que existe en el parque 

infantil de la Calle Miguel Benavides, existe un alto riesgo de accidente para 
los niños. 

 
3.2- D.ª M.ª Isabel Contreras Lorido de Vamos Palencia, formuló la siguiente 

Pregunta: 
 
- Preguntamos si es posible realizar algún tipo de acción o formalizar algún tipo 

de contrato relacionado con el servicio de transporte público para evitar seguir 
con los reconocimientos extrajudiciales. 

 
4. D. Víctor Torres Albillo del PP del Ayuntamiento de Palencia, formuló los 

siguientes Ruegos y Preguntas: 
 
- Consideran necesaria una actuación en el Parque de la Calle Miguel de 

Benavides, donde se encuentra una “roca” de escalada con agujeros que 
requieren de un arreglo inmediato. Asimismo, ruega se repare la tirolina. 

 
- Solicitaron el arreglo de la Calle Tirso de Molina, junto al colegio Nuestra Señora de 

la Providencia, existen problemas de accesibilidad para sillas y coches de niños. 
 
- Solicitaron que se controle el tráfico en las calles Astudillo y Osmundo Margareto. 
 
 Dª Miriam Andrés Prieto dijo que se han puesto unos badenes en la zona, si bien se dará 

traslado a la Policía Local. 
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- Comunicó que existen problemas de accesibilidad en la Calle Santo Toribio…. 
 
- Ruega se instale una de las casetas de madera de San Pablo en el complejo deportivo 

Sergio Asenjo. 
 
-  Preguntó por el estado de tramitación del expediente del PERI-6. 
 
 Dª Miriam Andrés Prieto manifestó que remitido a Secretaría para emisión de informe 

se devolvió al Servicio de Urbanismo para subsanación de trámites y aún no se ha 
cumplimentado. 

 
 
Y no habiendo otros asuntos que tratar en el orden del día, la Ilma. Sra. Alcaldesa-

Presidenta levantó la sesión, siendo las diez horas y quince minutos, de la que se extiende 
la presente Acta, de todo lo cual como Secretaria Certifico, en Palencia, a la fecha de la 
firma electrónica. 

 


